
Conferenza Provinciale Permanente .
Attuazione della 1. 124/2015 nel territorio della provincia di Avelline :

profili logistico-funzionali.

Al centro della seduta della Conferenza Provinciale Permanente, convocata oggi dal Prefetto Carlo
Sessa, un approfondimento sui temi del processo di riforma della Pubblica Amministrazione,
previsto dalla legge delega n.124 del 7 agosto 2015, destinato a coinvolgere diversi enti statali
periferici e un' esplorazione, nelle more ed eventualmente in funzione dei decreti attuativi, delle
possibilità che sembrano dedursi dalle previsioni legislative che fanno riferimento alla
trasformazione della Prefettura in " Ufficio territoriale dello Stato ", quale punto di contatto unico
tra amministrazione periferica dello stato e cittadini.

Presenti al tavolo, oltre ai referenti di Comune e Provincia, i dirigenti di numerose amministrazioni
statali investiti dal processo di riforma tra cui la Ragioneria territoriale dello Statola Direzione
territoriale del Lavoro,!' INPS, II Comando Vigili del Fuoco, le Soprintendenze Archeologiche,
Belle Arti e Paesaggio ,1' Archivio di Stato, 1' Agenzia delle Entratela Motorizzazione Civile.

La Conferenza Provinciale, ha sottolineato il Prefetto, si pone come il luogo' ideale ove far confluire
le proposte e le istanze di partecipazione attiva, provenienti dalla periferia ,al processo di riforma in
atto, al fine di individuare e condividere problemi comuni soprattutto di carattere logistico e
funzionale e formulare possibili soluzioni confacenti alle esigenze locali.

Il Prefetto ha inteso, in tal modo, interpretare 1' esigenza, fortemente avvertita dai referenti degli
uffici statali investiti dalla riorganizzazione, di poter dialogare e conoscere le prospettive di riforma
che li .riguardano, anche nelP ottica di far emergere problematiche comuni quali ad esempio le
difficoltà derivanti dagli accorpamenti di alcune sedi ad altre localizzate in province vicine o dalla
ricerca di immobili demaniali che consentano di ridurre le spese di locazioni passive.

I referenti delle amministrazioni statali presenti al tavolo hanno concordemente espresso il loro
apprezzamento per 1' iniziativa ritenendola di grande utilità per aver consentito di far emergere e
conoscere la situazione attuale degli uffici che operano in provincia, oltre che relative prospettive di
riorganizzazione , ma anche per aver favorito il dialogo e il confronto nella prospettiva comune di
individuare modalità e percorsi attuativi ,da sottoporre eventualmente ali' attenzione degli organi di
governo, nel rispetto delle esigenze di snellimento e semplificazione individuate dalla legge
delega, ma pur sempre nell'interesse preminente dei cittadini.

Il capo di gabinetto
Avelline, 1 dicembre 2015 . flfedullo)


